



Pressemitteilung

Generalversammlung der Highlight Communications AG

Die ordentliche Generalversammlung 2018 der Highlight Communications AG nimmt sämtliche Anträge des Verwaltungsrats an.

Pratteln, 18. Mai 2018

Die an der Frankfurter Börse kotierte schweizerische Highlight Communications AG (HLG; WKN 920 299) mit Sitz in Pratteln hat heute ihre ordentliche Generalversammlung abgehalten. Bernhard Burgener wurde als Präsident des Verwaltungsrats für eine weitere Amtszeit wiedergewählt, ebenso wurden René Camenzind, Martin Hellstern und Peter von Büren für ein weiteres Jahr als Mitglieder des Verwaltungsrats wiedergewählt.

Dem Antrag des Verwaltungsrats, eine Dividende ohne Verrechnungssteuerabzug von CHF 0.20 pro dividendenberechtigter Inhaberaktie zu je CHF 1.00 Nennwert auszuschütten, folgten die Aktionäre. Die Auszahlung der Dividende erfolgt ab dem 28. Mai 2018. Die Aktien werden ab 23. Mai 2018 ex-Dividende gehandelt.

Sämtliche weiteren Anträge des Verwaltungsrates wurden von den Aktionären jeweils mit grosser Mehrheit genehmigt.

Für weitere Informationen:

HIGHLIGHT COMMUNICATIONS AG
Investor Relations
Netzibodenstrasse 23b
CH-4133 Pratteln BL
Telefon: +41 (0)61 816 96 91
Email: ir@hlcom.ch